
Câmara Municipal de Jaguariúna 
                   Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 059/2025 

 

Senhores Vereadores,  

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas às 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar:  

 

✓ Que se faz necessário uma melhoria no atendimento da UPA, o que o Executivo tem 

planejado para isso? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Venho, por meio deste, expor a preocupante e vergonhosa situação 

do atendimento na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e solicitar providências para 

melhorar as condições oferecidas à população.  

Pacientes têm enfrentado longas filas com tempo de espera superior 

a cinco horas, além da insuficiência de leitos e poltronas. Em muitos casos, pessoas 

chegam a aguardar sentadas no chão devido à falta de infraestrutura adequada. 

Essa realidade compromete a dignidade e a saúde dos cidadãos que 

necessitam de atendimento emergencial e sobrecarrega os profissionais de saúde, 

dificultando a prestação de um serviço eficaz. A ausência de medidas para corrigir esses 

problemas pode levar a um agravamento da situação, resultando em impactos negativos 

para a comunidade e no aumento de reclamações sobre a qualidade do serviço 

prestado, temos hoje 4 (quatro) médicos em atendimento, os mesmos não estão dando 

conta e isso vem se estendendo dia após dia e não vemos nada sendo feito, a saúde 

piorando o que é uma pequena enfermidade vira algo que possa ser tarde demais para 

uma reversão no quadro clínico do paciente, vamos ser uma gestão mais humanizada 

com menos falácias e mais atitudes. 

Diante disso, solicitamos um posicionamento do Executivo sobre quais 

soluções serão adotadas para resolver esses desafios. Haverá reforço na equipe 

médica? Estão previstas, melhorias na infraestrutura da UPA, como a aquisição de mais 

leitos e poltronas? Quais ações serão implementadas para reduzir o tempo de espera 

no atendimento? Aguardamos um retorno com esclarecimentos sobre as providências 

que serão tomadas, na expectativa de que essa situação seja solucionada com a 

urgência necessária.  

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 14 de fevereiro de 2025. 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 

 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 


